

高原の風

家庭教育ってどんなこと？

皆さん一度は家庭教育について悩んだことはありませんか？家庭教育とはどのようなことを言うのか、どういった取り組みをすればいいのかといった悩みや、自分の伝え方が悪いのではないかなどの自分を責めてしまう悩みも多々あります。今回はそのような家庭教育について触れていきたいと思います。

そもそも家庭教育ってなんだろう？と思われる方も多いのではないのでしょうか。インターネットで調べてみると文部科学省のサイトにこのような言葉が書かれています。

「家庭教育は、すべての教育の出発点。家族のふれ合いを通して、子どもが、基本的な生活習慣や生活能力、人に対する信頼感、豊かな情操、他人に対する思いやり、基本的倫理観、自尊心や自立心、社会的なマナーなどを身に付けていく上で重要な役割を果たしています。」

これだけ聞くと、また難しい言い方をされていて分かりづらいですが、要は「家族のふれ合う時間を増やして日常生活の中で教えていきましょう」ということであり難しく考える必要はありません。

例えば一番簡単に取り組めることとして、家族で「おはよう」「ただいま」「おやすみ」等の当たり前の挨拶を習慣にしたり、ごはんを家族一緒に食べるなど、一緒に過ごす時間を少しずつでも増やしていくと会話をするチャンスが必ず増えます。その時に学校での出来事など子どもが話しやすい内容の会話をするだけで子ども達には心のゆとりができてきます。

家庭は、こども達が最も身近に接する社会であり、常にこどもの心のよりどころとなるものです。少し立ち止まって、日常の家庭での生活を振り返ってみましょう。

飯田公民館では、子育て世帯を対象とした家庭教育講座を開設しようと考えています。

内容としては、あまり堅苦しくはせず保護者の皆さんの興味を引けるような内容にしたいと思っています。開講したらまたお知らせしますので、皆さんの積極的な参加をお待ちしています。



皆さん新型コロナに気を付けて！！

飯田地区人口(令和2年7月31日)

人 口 1,734人(-3)

男 性 871人(-1)

女 性 863人(-2)

世帯数 806世帯(+1)

令和 2年 8月17日

編集・発行

飯田地区まちづくり協議会

飯田公民館

TEL 0973-79-2251

